

## Medienmitteilung

### Gleichstellung bei der Wehrpflicht

**In der Männerdomäne Militär leisten laut aktuellsten Zahlen 995 Frauen Dienst. Das sind weniger als 1% des Bestandes. Dieses Missverhältnis gehört behoben.**

Die Schweizerische Offiziersgesellschaft hat ihre ganz eigenen Vorstellungen, wie die Frauenförderung aussehen soll.

Wir stehen im Sinne der Gleichstellung klar hinter den Vorschlägen, die Orientierungstage für Frauen ebenfalls für obligatorisch zu erklären sowie gezielt an Frauen gerichtete Medienkampagnen zu lancieren, um sie für sicherheitspolitische Belange zu sensibilisieren.

Die weiteren Vorschläge – Diplome und Zertifikate, Ausbildungsgutschriften sowie finanzielle Anreize speziell für Frauen – lehnen wir ab. Damit würden die Männer, welche der gesetzlichen Wehrpflicht unterstehen, gegenüber ihren Dienstkolleginnen benachteiligt. Wir fordern Gleichstellung in allen Bereichen und wehren uns gegen Diskriminierungen aufgrund des Geschlechts. Ein Bürgerdienst könnte solche Ungerechtigkeiten eliminieren.

#### Auskunft

Marcel Erhard, Vorstandsmitglied Junge BDP Schweiz, 079 962 38 59  
Angelika Ruider, Vorstandsmitglied Junge BDP Schweiz, 079 221 92 18

Bern, 03.04.2019